

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Sisi präsentierte sich und ihr Tattoo in der Kaiservilla

Das Kaiserpaar aus Madame Tussauds Wachsfigurenkabinett war gestern in Bad Ischl zu bewundern



Das Kaiserpaar aus Wachs und der echte Ururenkel Valentin samt Familie (Hörm.)

BAD ISCHL. Anlässlich des Kaiserfests machten Franz Joseph I. und seine Gattin Elisabeth gestern einen Abstecher nach Bad Ischl. Gemeint sind die beiden Wachsfiguren, die normalerweise bei Madame Tussauds in Wien zu bewundern sind.

Die Wachsfiguren haben einen Wert von rund 200.000 Euro und sind detailgetreue Nachbildungen, die das Monarchen-Paar in mittlerem Alter zeigt. Die Kaiserin trug zu diesem Zeitpunkt bereits ein Tattoo auf ihrem linken Schulterblatt. Das Ankersymbol ist ebenfalls zu sehen.

Zu bewundern war das Paar gestern stilecht in der Kaiservilla, wo der Kaiser 1914 bekanntlich die Kriegserklärung an Serbien unterzeichnete – und damit den Untergang der Monarchie einleitete.

Zur Eröffnung der Eintagespräsentation fand sich gestern auch Kaiser-Ur-Ur-Enkel Valentin Habsburg-Lothringen mit Gattin und Tochter in der Kaiservilla ein. Ebenfalls dabei waren SP-Bürgermeister Hannes Heide mit SP-Sozialstadträtin Ines Schiller und ihrem gemeinsamen Sohn Niklas sowie Bad Ischls Tourismusdirektor Robert Herzog.